
 

 
Ata da Sessão Plenária Ordinária nº 1.662 do 
Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e 
Agronomia do Rio Grande do Sul – CREA-RS, 
realizada em 22 de janeiro de 2009.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e nove (22/1//2009), com início às 18 horas e 15 1 
minutos, realizou-se no plenário do Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Rio 2 
Grande do Sul – CREA-RS, na Rua Guilherme Alves nº 1.010, em Porto Alegre (RS), a Sessão Plenária 3 
Ordinária nº 1.662 do órgão, sob a presidência do engenheiro civil Luiz Alcides Capoani e presentes os 4 
conselheiros Adelir José Strieder, João Hélvio Righi de Oliveira, Alberto Stochero, Alcimar da Rocha Lopes, 5 
Alfredo Reinick Somorovsky, Alvino Jara, Ronaldo Godolphim Plá, Andréa Larruscahim Hamilton Ilha, 6 
Antônio Cândido Varela Trindade, Antônio Carlos Pereira de Souza, Antônio Carlos Rossato, Armando 7 
Rodrigues da Costa, Artur Pereira Barreto, Ary Pedro Slhessarenko Trevisan, Augusto César Mandagaran 8 
de Lima, Carlos Giovani Fontana, Carlos Roberto Martins, Carmen Anita Hoffmann, Celina Maria Britto 9 
Corrêa, Christiane Brisolara de Freitas, Cláudia Fernanda Almeida Teixeira, Cláudio Bernardes, Cláudio 10 
Fischer, Córdula Eckert, Edilberto Stein de Quadros, Edison Zanckin Alice, Edival Silveira Balen, Elizabeth 11 
Trindade Moreira, Elton Luis Bortoncello, Emídio Marques Ferreira, Eudes Antidis Missio, Evandro Krebs 12 
Gonçalves, Fabio Boni, Gilson Luís Machado, Felipe José Trucolo, Fernando Oltramari, Flávio Pezzi, Flávio 13 
Thier, Francisco Carlos Bragança de Souza, Anne Thomsen, Ivo Germano Hoffmann, Jaceguáy de Alencar 14 
Inchausti de Barros, Jair Weschenfelder, Jairton Luis Dezordi, Roberto Schramm Schenkel, Jana Koefender, 15 
Jefferson Luiz de Freitas Lopes, João Luis de Oliveira Collares Machado, Jorge Alberto Albrecht Filho, 16 
Jorge Augusto Peres Moojen, Jorge Gelso Cassina, Marcio Luis Paveglio da Silva, Jorge Luiz Giulian 17 
Marques, Jorge Silvano Silveira, José Aparecido de Oliveira Leite, José Eduardo Pereira Neto, José 18 
Fernando Zuazo Sanchis, José Homero Finamor Pinto, Júlio César Touguinha de Almeida, Lélio Gomes 19 
Brod, Lúcia Brandão Franke, Luciano de Vasconcellos Corrêa, Luciano Hoffmann Paludo, Gilson Mário 20 
Rampelotto, Sinclair Soares Gonçalves, Luiz Carlos Karnikowski de Oliveira, Luiz Fernando Castro do 21 
Amaral, Luiz Inácio de Souza Sebenello, Luiz Nelmo de Menezes Vargas, Lulo José Pires Corrêa, Márcio 22 
Gomes Lontra, Marcos Fernando Uchôa Leal, Maria Beatriz Medeiros Kother, Maria da Graça Sebben, 23 
Marilze Benvenutti Denes, Marino José Greco e seu suplente Rubens Zolar da Cunha Gehlen, Mario Cezar 24 
Macedo Munró, Mauro Fernando Ferreira, Luciano Roberto Grando, Milton Dupont e seu suplente Ismael da 25 
Silva Bicca, Moisés Souza Soares, Mônica Grosser, Nelson Kalil Moussalle, Nilo Antônio Rigotti, Luiz 26 
Antonio Machado Veríssimo, Odir Francisco Dill Ruckhaber, Oldemar Reis Sebalhos, Otto Willy Knorr, 27 
Paulo Deni Farias, Paulo Ricardo Castro Oliano, Pedro Roberto de Azambuja Madruga, Pedro Silva 28 
Bittencourt, Pery da Silva Bennett, Regina Helena Pradella dos Santos, Régis Wellausen Dias, Renato 29 
Malcorra Prates, Ricardo Scavuzzo Machado, Damaris Kirsch Pinheiro, Rosana Oppitz, Roseli de Mello 30 
Farias, Sérgio Luiz Cardoso, Sérgio Luiz Duarte Zimmermann e sua suplente Denise Rosado Retamal, 31 
Sérgio Luiz Lena Souto, Sérgio Roberto dos Santos, Sérgio Roberto dos Santos, Silvérius Kist Júnior, 32 
Rômulo Plentz Giralt, Underléa Miotto Bruscato, Valdir Farias de Mattos, Vitor Lemieszewski, Volnei Galbino 33 
da Silva, Volnei Pereira da Silva e Wilson Luiz Arcari. Integraram também a Mesa Diretora dos trabalhos o 34 
eng. Marcus Vinícius do Prado, coordenador da Coordenadoria das Inspetorias do Crea-RS, o eng. 35 
agrônomo Bernardo Palma, coordenador-adjunto, e o  arquiteto e urbanista Osni Schroeder, diretor-geral da  36 
Caixa-RS. Deixaram de comparecer à sessão, sem prévia justificativa, os conselheiros Lia Maria Herzer 37 
Quintana, Hugo Gomes Blois Filho, Julio Ariel Guigou Norro, Carlos Renato Cechin, Cristiano do Carmo,  38 
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José Luiz Martins Costa Kessler, Edison Ademir Cunha Pimentel, Charles Leonardo Israel, Maurício Flores 40 
do Santos, Pauto Roberto Wander, Valdemar Kaliniewics e Fabiano Salvadori. Havendo quórum 41 
regulamentar, a sessão teve início com a execução dos Hinos Nacional e Rio-grandense, findo os quais 42 
passou-se à abordagem dos assuntos constantes da Ordem dos Trabalhos. I – Apreciação de Ata. Em 43 
discussão, a ata da Sessão Plenária Ordinária nº 1.660, de 19 de dezembro de 2008, foi  aprovada pelo 44 
Plenário, após ser acatada pela Mesa o pedido do conselheiro Jorge Alberto Albrecht Filho, de que o 45 
Relatório Final da Comissão de Sindicância e de Inquérito – CSI instituída pela Portaria nº 097/2008, fosse 46 
transcrito na íntegra, e não apenas suas conclusões. A inserção pertinente foi procedida na própria ata, 47 
conforme recomenda o parágrafo único do art. 23 do Regimento Interno. II – Comunicados. O presidente 48 
Luiz Alcides Capoani registrou sua participação nos seguintes acontecimentos: dias 12 e 13/01, Seminário 49 
para Representantes de Zonais, Inspetores e Representantes Municipais; dia 13/01, solenidade de posse, 50 
visitas e inserções no Correio do Povo, Jornal do Comércio, O Sul e nota aos jornais do Interior; dia 15/01, 51 
entrevista com o jornalista Josmar Leite, da Rádio CBN, e reunião com os Inspetores de Canoas; dia 16/01, 52 
reunião no IAB-RS, sobre o Fórum de Entidades de Arquitetura no RS, à qual compareceram diversas 53 
entidades; dia 19/01, abertura da Fiscalização Intensiva no Litoral, atividade em que foi representado pelo 54 
ex-presidente Gustavo Lange e pelo assessor Donário Rodrigues Braga Neto; ainda no dia 19/01, reunião 55 
no Senge/RS; dia 20/01, abertura do Sergs Debates, visita da Rede Bandeirantes, com o jorn. Osíris 56 
Marins, primeira reunião com os gerentes do Crea-RS e Reunião com a Seavat; dia 21/01, reunião com a 57 
Comissão Permanente de Orçamento e Tomada de Contas, reunião com a diretoria do SINTEC/RS e 58 
reunião com a Mútua e Caixa Federal, para tratar sobre o posto de atendimento aos profissionais no 59 
Conselho; e dia 22/01, arq. Jairo Weber e diretora Ninon Frota, do DERER – Lei Federal 11.888/08; 60 
recebimento de placa de homenagem do IBAPE e participação na  reunião da Coordenadoria das 61 
Inspetorias com os novos representantes de Zonais. III – Leitura de Extrato de Correspondências 62 
Recebidas e Expedidas. A Mesa deu destaque às seguintes correspondências recebidas 1) Requerimento 63 
de 23 de dezembro de 2008, do eng. químico Fermin Luís Perez Camison, solicitando renúncia da função 64 
de conselheiro representante titular do Sindicato dos Engenheiros no Estado do Estado do Rio Grande do 65 
Sul – SENGE, lotado na Câmara Especializada de Engenharia Química. Justificativa:  Falta de agenda para 66 
atender aos compromissos atinentes à função. Ciente, registre-se para efeito do inciso VII do art. 32 da 67 
Resolução nº 1.019, de 2006. 2) Requerimento de 23 de dezembro de 2008, do eng. químico Júio César 68 
Trois Endres, solicitando renúncia da função de conselheiro representante suplente do Sindicato dos 69 
Engenheiros no Estado do Estado do Rio Grande do Sul – SENGE, lotado na Câmara Especializada de 70 
Engenharia Química. Justificativa: Falta de agenda para assumir as prerrogativas de titular, diante da 71 
renúncia do eng. Fermin Camisón. Ciente, registre-se para efeito do inciso VII do art. 32 da Resolução nº 72 
1.019, de 2006. 3) Requerimento de 7 de janeiro de 2009, da eng. química Liliana Amaral Féris, solicitando 73 
renúncia da função de conselheira representante titular da Universidade Luterana do Brasil – ULBRA, lotada 74 
na Câmara Especializada de Engenharia Química. Justificativa: Falta de agenda, no ano de 2009, para 75 
atender aos compromissos da função. Ciente, registre-se para efeito do inciso VII do art. 32 da Resolução 76 
nº 1.019, de 2006. 4) Requerimento de 7 de janeiro de 2009, do eng. químico Pedro Juarez Melo, 77 
solicitando renúncia da função de conselheiro representante suplente da Universidade Luterana do Brasil – 78 
ULBRA, lotado na Câmara Especializada de Engenharia Química. Justificativa: Falta de agenda, no ano de 79 
2009, para assumir as prerrogativas de titular, diante da renúncia da eng. Liliana Amaral Féris. Ciente, 80 
registre-se para efeito do inciso VII do art. 32 da Resolução nº 1.019, de 2006. 5) Carta de 15 de dezembro 81 
de 2008, subscrita pelo técnico em eletrotécnica Henrique Jarzynski, expressando gratidão ao Crea-RS pela  82 
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indicação de seu nome para ser distinguido com a “Medalha do Mérito do Sistema Confea/Creas” e com  o 84 
”Diploma do Mérito do Crea-RS”, assegurando que jamais esquecerá a ação dos amigos anônimos que o 85 
levaram ao recebimento das  láureas. Ciente. IV – ORDEM DO DIA. Ao apreciar a Ordem dos Trabalhos 86 
prevista na convocação e as propostas de modificação apresentadas, o Plenário decidiu: 1) retirar o item 87 
“Designação e posse dos demais componentes da Diretoria”, a pedido da Presidência; 2) incluir os itens 88 
“Autorização para alienação de veículo de propriedade do Crea-RS”, também por iniciativa da Presidência; 89 
“Indicação do representante do Crea-RS na Coordenadoria de Câmaras Especializadas de Agrimensura”, 90 
proposta trazida pelo coordenador da Câmara de Engenharia Civil, conselheiro Jorge Alberto Albrecht Filho,  91 
e “Reativação do Grupo de Trabalho GT-Geo”, por sugestão do conselheiro Volnei Galbino da Silva; e 3) 92 
manter na pauta o item “Proposta de instituição de Grupo de Trabalho para a regulamentação da Resolução 93 
do Confea nº 430, de 1999, que relaciona os cargos e funções dos serviços de administração pública direta 94 
e indireta, da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, cujo exercício é privativo de 95 
profissionais da Engenharia, da Arquitetura e da Agronomia”, que a Presidência propusera ser retirado, 96 
momentaneamente, sob a justificativa de estar em curso articulações com o governo estadual buscando a 97 
celebração de termo de cooperação que contemplará o assunto. No entanto, o Plenário concordou com a 98 
argumentação do conselheiro Nilo Antônio Rigotti, de que tais ações não impediam que o grupo de trabalho 99 
fosse instituído de imediato e atuasse paralelamente, podendo até gerar importantes subsídios para as 100 
negociações. Como a manutenção do item foi votada e aprovada, argumentou-se e o Plenário assim 101 
entendeu que a proposta de criação do grupo de trabalho podia ser considerada desde já aprovada, não 102 
havendo necessidade de ser retomada para nova votação, competindo às câmaras, então, indicarem de 103 
representantes para futura homologação do Plenário. Providencie-se e cumpra-se.  Em seguida passou-se 104 
ao cumprimento da Ordem do Dia estabelecida. 1. Assuntos de Interesse Geral. 1.1 Assuntos Decididos 105 
pela Presidência ad referendum do Plenário. Apreciada a Portaria nº 221, de 23 de dezembro de 2008, 106 
por meio da qual o então presidente do Conselho, engenheiro agrônomo Gustavo André Lange, aprovou ad 107 
referendum do Plenário o relatório em que a Comissão de Convênios, com o referendo da Comissão de 108 
Orçamento e Tomada de Contas, recomenda a aprovação, sem ressalva, da prestação de contas dos 109 
repasses de ARTs recebidos no exercício de 2007 pelas entidades de classe denominadas Sociedade dos 110 
Engenheiros e Arquitetos de Erechim – SEAE (processo nº 2008018004) e Associação dos Engenheiros e 111 
Arquitetos do Vale – ASEAVALE (processo nº 2008017957), renovando-se os respectivos convênios para o 112 
exercício de 2008, com validade de 1º de janeiro a 31 de dezembro; e a modificação do Plano de Intenções 113 
do exercício de 2008 da Associação dos Arquitetos e Engenheiros de Montenegro – AEMO, mediante 114 
acréscimo dos itens “aquisição de equipamentos e realização de serviços”, os quais a Comissão de 115 
Convênios entende estarem em acordo com as instruções determinadas na Resolução do Confea nº 456, 116 
de 2001, o Plenário decidiu, por unanimidade, referendar o ato administrativo em questão, praticado pela 117 
Presidência em conformidade com suas atribuições regimentais. Cientifique-se e cumpra-se. 1.2 118 
Autorização para Alienação de Veículo. Apreciadas as considerações feitas pelo presidente do Crea-RS 119 
para justificar a proposta de alineação de veículo de propriedade do órgão, de marca Fiat, modelo Pálio 120 
Week HLX Flex 1.8, cor azul, ano de fabricação 2005, placas IMM 0655G, chassi 9BD17306C54140314, 121 
com 108.703 km rodados, em cujo processo administrativo se encontra apensado laudo de avaliação 122 
estimando o valor para venda na faixa de R$ 23.650,00 (vinte e três mil e seiscentos e cinquenta reais), o 123 
Plenário decidiu, por unanimidade, no uso da prerrogativa conferida pelo inciso XXIX do art. 9 do Regimento 124 
Interno, autorizar a alienação do veículo em questão. Providencie-se e cumpra-se. 1.3 Eleição e Posse 125 
dos 1° e 2° Vice-Presidentes. Foram registradas junto à Comissão de Escrutínio designada pela Mesa 126 
para condução dos procedimentos eleitorais, composta pelos conselheiros Mario Cezar Macedo Munró, 127 
Marino José Greco e Ivo Germano Hoffmann, sob a coordenação do primeiro, as inscrição das candidaturas 128 
dos seguintes conselheiros para os cargos em questão: para 1° vice-presidente, a arquiteta Rosana Oppitz, 129 
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o arquiteto e urbanista Augusto César Mandagaran de Lima e o engenheiro civil João Luis de Oliveira 130 
Collares Machad; para 2º vice-presidente, o engenheiro agrônomo e eng. seg. trab. Moisés Souza Soares, 131 
o engenheiro florestal Jorge Silvano Silveira e a arquiteta e urbanista Mônica Grosser. Tendo o Plenário 132 
entendido que não havia necessidade de os candidatos falarem sobre suas propostas de gestão, por já o 133 
terem feito durante visitas às câmaras ao longo da tarde, passou-se de imediato ao processo de eleição, 134 
mediante chamada nominal dos conselheiros presentes com direito a voto (titulares ou suplentes em 135 
substituição),que após terem recebido e preenchido a cédula eleitoral única a depositavam na urna. Uma 136 
vez escrutinados e tabulados os votos, a Comissão de Escrutínio divulgou os seguintes resultados: para 1° 137 
vice-presidente, arquiteta Rosana Oppitz, 45 (quarenta e cinco) votos; arquiteto e urbanista Augusto César 138 
Mandagaran de Lima, 51 (cinquenta e um) votos, e engenheiro civil João Luis de Oliveira Collares 139 
Machado, 14 (quatorze) votos, tendo havido ainda 1 (um) voto em branco e 1 (um) voto nulo; e, para 2º 140 
vice-presidente, engenheiro agrônomo e eng. seg. trab. Moisés Souza Soares, 76 (setenta e seis) votos,  141 
engenheiro florestal Jorge Silvano Silveira, 12 (doze) votos, e arquiteta e urbanista Mônica Grosser, 21 142 
(vinte e um) votos, verificando-se neste pleito 1 (um) voto em branco e 2 (dois) votos nulos. Votaram 112 143 
(cento e doze) conselheiros. Conhecidos os números proclamados pela Comissão de Escrutínio, o Plenário 144 
declarou eleitos e empossados como 1º vice-presidente o conselheiro Augusto César Mandagaran de Lima, 145 
e como 2º vice-presidente o conselheiro Moisés Souza Soares, cujos mandatos, consoante disposição 146 
regimental, se estenderão até a primeira sessão plenária ordinária do próximo ano, ressalvado o caso de 147 
eventual conclusão de mandato de conselheiro regional pelo eleito. Devidamente empossados, os novos 148 
dirigentes demonstraram   entusiasmo com a os desafios inerentes à missão, e disseram-se dispostos a 149 
retribuir com muito trabalho a confiança recebida dos seus pares mediante a expressiva votação. 1.4 150 
Constituição das Comissões Permanentes – Exercício 2009. Aberta as discussões para o 151 
encaminhamento do tema, o conselheiro Jorge Alberto Albrecht Filho propôs ao Plenário a instituição de 152 
uma comissão ou de um grupo de trabalho voltado a estudar e definir uma forma de aplicar na composição 153 
das comissões, os mesmos critérios de proporcionalidade observados nas câmaras, sem prejuízo da  154 
imediata constituição e funcionamento dos organismos permanentes. Devido a questão de ordem arguida 155 
sob a justificativa de que o assunto proposto não integrava a pauta da sessão, o pedido foi considerado 156 
improcedente, sendo porém acatada pela Mesa a solicitação do conselheiro no sentido de incluí-lo na pauta 157 
da próxima sessão plenária. Acordada essa questão, cumprindo disposição regimental (art. 9º, XIII), o 158 
Plenário aprovou, por unanimidade, a constituição e respectivas composições das comissões permanentes 159 
do Regional para atuarem no exercício de 2009, acatando os nomes dos conselheiros sugeridos pelas 160 
câmaras especializadas, que levaram os organismos a ficarem assim constituídos: Comissão de Orçamento 161 
e Tomada de Contas: conselheiros Alcimar da Rocha Lopes, Jorge Alberto Albrecht Filho, Antônio Cândido 162 
Varella Trindade, Sérgio Luiz Cardoso, Vitor Lemieszewski, Luciano Roberto Grando, Jorge Silvano Silveira, 163 
Luiz Nelmo de Menezes Vargas e Nilo Antônio Rigotti, como membros titulares, e Marilze Benvenuti Denes, 164 
Oldemar Reis Sebalhos, Odir Francisco Dill Ruckhaber, Luiz Alberto Carvalho Júnior, Renato Malcorra 165 
Prates e Fátima Rosele da Silva Evaldt, como membros suplentes. Comissão de Renovação do Terço: 166 
conselheiros Marcos Fernando Uchôa Leal, Mônica Grosser, Rosana Oppitz, Luciano Hoffmann Paludo, Ivo 167 
Germano Hoffmann, Edilberto Stein de Quadros, Córdula Eckert, Marino José Greco e Adelir José Strieder, 168 
como membros titulares, e Elizabeth Trindade Moreira, Carmen Anita Hoffmann, Fernando Oltramare, Paulo 169 
Ricardo Castro Oliano,  Jorge Luiz Giulian Marques, Jorge Silvano Silveira, Roseli de Mello Farias, Nilson 170 
Romeu Marcilio e Volnei Galbino da Silva, como membros suplentes. Comissão de Ética Profissional: 171 
conselheiros Mario Cezar Macedo Munró, Armando Rodrigues da Costa, Antônio Carlos Pereira de Souza,  172 
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Pedro Silva Bittencourt, Edilberto Stein de Quadros, Carmem Dora Porto Fransozi, Ronaldo Hoffmann e Jair 174 
Weschenfelder, como membros titulares, e Luiz Inácio de Souza Sebenello, Wilson Luiz Arcari, Vitor 175 
Lemieszewski, Flávio Thier, Pedro Roberto de Azambuja Madruga, Jana Koefender, Marino José Greco e 176 
Adelir José Strieder, como membros suplentes. Comissão de Meio Ambiente: conselheiros Jorge Augusto 177 
Peres Moojen, Márcio Gomes Lontra, Otto Willy Knorr, Paulo Roberto Wander, Luiz Alberto Carvalho Júnior, 178 
José Eduardo Pereira Neto, Fátima Rosele da Silva Evaldt e Regis Wellausen Dias, como membros 179 
titulares, e José Homero Finamor Pinto, Felipe José Trucolo, Valdir Farias de Mattos, Valdemar Kaliniewicz, 180 
Pedro Roberto de Azambuja Madruga, Jaceguáy de Alencar Inchausti de Barros, Marino José Greco e 181 
Sérgio Luiz Cardoso, como membros suplentes. Comissão Editorial: conselheiros Francisco Carlos 182 
Bragança de Souza, Underléa Miotto Bruscatto, Oldemar Reis Sebalhos, José Fernando Zuazo Sanchis, 183 
Luiz Alberto Carvalho Júnior, Carlos Roberto Martins, Ronaldo Hoffmann e Adelir José Strieder, como 184 
membros titulares, e Carlos Giovani Fontana, Pery da Silva Bennett, Sérgio Roberto dos Santos, Edilberto 185 
Stein de Quadros, Artur Pereira Barreto, Fátima Rosele da Silva Evaldt e Sérgio Luiz Cardoso, como 186 
membros suplentes. Comissão de Convênios: conselheiros Alberto Stochero, Alvino Jara, Sérgio Roberto 187 
dos Santos, Valdemar Kaliniewicz, Edilberto Stein de Quadros, Artur Pereira Barreto, Luiz Antônio Castro 188 
dos Santos e Adelir José Strieder, como membros titulares, e Luiz Fernando Castro do Amaral, Marilze 189 
Benvenuti Denes, Alfredo Reinick Somorovsky, Pedro Roberto de Azambuja Madruga, Lulo José Pires 190 
Corrêa, Nilo Antônio Rigotti e Sérgio Luiz Cardoso, como membros suplentes. Comissão de Educação e 191 
Atribuição Profissional: conselheiros Christiane Brisolara de Freitas, Celina Maria Britto Correa, Sérgio Luiz 192 
Lena Souto, Ademar Jorge Thiele, Edilberto Stein de Quadros, José Aparecido de Oliveira Leite, Nilson 193 
Romeu Marcilio e Regis Wellausen Dias, como membros titulares, e Julio César Touguinha de Almeida, 194 
Pery da Silva Bennett, Luciano Hoffmann Paludo, Charles Leonardo Israel, Luiz Alberto Carvalho Júnior, 195 
Cláudia Fernanda Almeida Teixeira, Luiz Antônio Castro dos Santos e Adelir José Strieder, como membros 196 
suplentes. O Senhor Presidente informou que eventuais aditamentos às nominatas ora aprovadas poderiam 197 
ser definidas a posteriori pelas câmaras e trazidas para apreciação do Plenário na próxima sessão. 198 
Registre-se. Divulgue-se. Cumpra-se. 1.5 Reativação do Grupo de Trabalho GT-Geo. Ao encaminhar o 199 
assunto, o conselheiro Regis Wellausen Dias explicou que a intenção de se obter a autorização do 200 
Plenário para a prorrogação do prazo de funcionamento do GT-Geo, cuja criação aconteceu na sessão 201 
plenária de 13 de junho de 2008, era o fato de a portaria de nomeação dos seus membros registrar que os 202 
períodos de mandato seriam até  31 de dezembro de 2008, levando ao entendimento de que o 203 
encerramento da atuação do organismo também se daria naquela data, o que ocasionaria a necessidade de 204 
abertura de um novo processo para sua recriação. Pelo motivo realçado, o conselheiro propôs que o 205 
Plenário, em conformidade com previsão regimental, autorizasse a prorrogação do funcionamento do GT-206 
Geo, cabendo às câmaras especializadas indicar novamente seus representantes, e também mantendo-se 207 
a permissão de que o GT continue a contar na sua composição com profissionais especializados 208 
convidados. A proposta foi aprovada pela unanimidade dos conselheiros presentes. Neste ínterim (às 21 209 
horas), foi  constatado que o quórum tornara-se insuficiente para o prosseguimento dos trabalhos 210 
deliberativos, fato que levou a Presidência a declarar encerrada a sessão e a convocar a próxima para o dia 211 
6 de março de 2009, às 18 horas. Em consequência, restaram pendentes de apreciação os itens de pauta 212 
que tratariam da indicação do representante do Crea-RS na Coordenadoria de Câmaras Especializadas de 213 
Agrimensura; da eleição dos representantes do Plenário nas câmaras especializadas; do bloqueio das 214 
vagas não-supridas na renovação do terço de 2009; dos balancetes orçamentários do Crea-RS dos meses 215 
de novembro e dezembro de 2008 e prestação de contas de 2008; das contas do mês de dezembro de  216 
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2008 da Mútua-Caixa-RS, e dos relatos de processo em geral. Assim, coube a mim,  Nardo N. Gomes, 218 
Assessor de Plenário, lavrar a presente ata, que após aprovada será assinada por quem de direito, nos 219 
termos do Regimento do Conselho.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 220 
 
 

Eng. Civil LUIZ ALCIDES CAPOANI 
Presidente 

 
 
 

Eng. Civil ANTONIO CARLOS ROSSATO 
2º Diretor-Financeiro 

 

 

Aprovada na Sessão Plenária 
Ordinária nº 1663, de 6 de  

março de 2009. 

 

 


